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ＶＯＬ．４９    

２０２３年 ４月１２日(水)  第２例会 

 

１．ソング 「 尼崎東ロータリークラブの歌 」 

 

２．ビジター紹介 

  (社会奉仕賞受賞者) 大槻真佐子 様 

穂高産業㈱ 河合宏昭 様 

  尼崎市教育委員会学校教育課 澤田ケイタ 様 

  尼崎市歴史博物館職員 辻川 敦 様 

３．出席報告 

会 員 数 ５４ 名 出 席 数 ４４名 

出 席 率 83.01％ 前々回補正94.11% 

 【本日の欠席】 

   西川・平野・的場・西村(嗣)・野村・田野島・山田 

  山本(伸)・田村・庄中 各会員 

 

４．会 食 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．会長の時間 

さて、遅まきですが本日からテーブルの上の衝立を撤去

しました。 

先日の例会でアンケートを取らせていただきましたが、結

果は見ての通りで、撤去することとなりました。 

せっかくアンケートを取ったので、結果をお知らせします

と、先週の例会の出席者が46名で回答者が２６名でした。

その中で、衝立についてはほとんどの方がいらないとお答

えになりました。また、マスクについてのアンケートも併

せて取らせていただきました。マスクの脱着については個

人の意思を尊重し、クラブが強制するわけにはいかないわ

けですが、アンケート結果としても会話をするときにマス

クをする必要がないとお答えいただいた方がほとんどでし

たので、ご参考までにお伝えしておきます。 

例会に限らず電車やお店、会議などでなかなか外せないの

が実情で迷うところですが、ご参考にしていただければ幸

いです。 

話は変わりますが、先週の日曜日は、息子の大会を見に

行ってまいりました。 

と言っても、通常の大会ではなく７人制ラグビーでした。

通常日本では１５人制ラグビーをラグビーというのですが、

実は夏季オリンピックの正式種目でもあります。 

７人制ラグビーはセブンズともいわれて世界では人気があ

るようです。通常のラグビーとどう違うのかを若干触れさ

せていただきます。当然、人数が違うわけですが、フィー

ルドの大きさは同じです。サッカーのフィールドと同じで

すので 100ｍ×70ｍですから、人数が少ない分スカスカに

なる訳です。つまり、タックルの失敗等で抜かれると即ト

ライに結びつきます。なので、頻繁に得点が入るのですが、

その分選手は走りっぱなしになります。 

だから、試合時間も７分ハーフのハーフタイム２分と短く、

本日のプログラム   ４ 月 １９日（2319回） 次回のプログラム   ４ 月 ２６日 

「  体の本質   」 

ｽﾋﾟｰｶｰ 歯科技工士 清水 真 氏  

担当 内堀健太郎会員 

「 創薬とコンピュータ 」 

ｽﾋﾟｰｶｰ (公財)都市活力研究所 志水隆一 氏 

担当 中井 洋 会員 

尼崎東ロ-タリ-クラブ  SINCE 1974 
会      長      藤 井 秀 樹   
幹    事    西 村 太 志  
会   報      佐 藤 茂 樹   
会  場  ： ホテルヴィスキオ尼崎 
例会日  ： 水曜日  12：30 ～ 13：30 
http://amagasaki-east-rc.com 

e-mail amerc@kind.ocn.ne.jp 
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ＯＦ ＡＭＡＧＡＳＡＫＩ ＥＡＳＴ 

本日のメニュー  お弁当 

キャベツとツナ 

コーンのサラダ 

出し巻き 

ぜんまい煮 

真鯛西京焼きと 

新たまねぎの天婦羅 
鶏肉の唐揚げ磯辺餡 

 茶碗蒸し 

梅ひじきご飯・香の物・味噌汁 

デザート(マロンケーキ) 



 

１６分でひと試合終わってしまいます。チームの入れ替え

も含めて２０分ごとに別のチームが試合をします。 

感覚としては、よそ見をしていたら終わっていた感じです。 

朝の９時から始まって決勝戦が夕方５時ですので、その間

ずっとやっているわけです。 

うちのチームは残念ながら２回戦敗退でしたので、途中で

帰りました。 

あと、違いとしては、スピーディーな試合展開を可能にす

るために、ラインアウトはないし、コンバージョンキック

はドロップキックが採用されています。 

ちょっとお祭り的な大会で面白かったのでご紹介させてい

ただきましたが、あまり興味がない方には、分かりづらか

ったでしょうか。 

本日は、時間がないのでラグビーの話はここまでとさせ

ていただきます。このあと、社会奉仕賞の表彰をさせてい

ただきますし、歴史副読本の作製及び IM にご協力をいた

だいた皆様に卓話をいただきます。一般の企業と違いロー

タリーのような団体は意思決定が合議制にならざるを得ず、

時間がかかります。そのせいで、ご迷惑をおかけすること

が多々あったかと思います。 

本日お越しいただきましたのは、私どもいたしまして何ら

かのお礼をさせていただきたかったのですが、立場上、お

受けになれないのも重々承知しておりますので、せめて、

卓話をいただく名目で例会にご招待をさせていただいて、

労をねぎらわせていただければとの思いですので、ご理解

を賜れば幸いです。 

では、時間もありませんので本日は以上とさせていただき

ます。ありがとうございました。 

 

６．社会奉仕賞 表彰 

 

(社会奉仕賞受賞者) 大槻真佐子 様 

 

７．幹事報告 

・コロナ対策の緩和について 

先週のアンケート結果に基づき理事会にて協議の結

果、本日より衝立は無しとしマスクについては個人

判断といたしますのでご理解よろしくお願いいたし

ます。 

 

８．委員会報告 

 ・職業奉仕公開委員会開催案内(三田職業奉仕委員長) 

  グループ(尼崎・阪神第1・阪神第2・阪神第3) 

  ５月１４日(日)13:30～16:00 

   園田学園女子大学 

   ＊対象：入会3年未満の会員、職業奉仕委員長 

       会長・幹事 関心ある会員 

      出欠は回覧にてお願いします。 

 

 ・職場訪問＆懇親会の再度案内 

   5月17日(水)例会終了後職場訪問＆懇親会 

   会費：￥5,000- 

    

９．同好会報告 

 ・囲碁同好会 

  4月19日(水)例会終了後開催 

  

10．ＳＡＡ報告 

↠↞↠↠↞↞↞↠↞↞↞↠↞↠↠↠ ニコニコＢＯＸ ↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞ 

＊4月 9日の県議選では力不足により厳しい結果となりま

した。が、力強い選挙戦を戦う事が出来ました。本当に

ありがとうございました。 

  ·········································· 大谷 

＊大槻さん社会奉仕賞受賞おめでとうございます。 

  ··························· 藤井(輝)・小畑・礒田 

＊本日、卓話いたします。よろしくお願いいたします。 

  ·········································· 中田 

＊誕生日お祝いありがとうございます。 

  ·········································· 高山 

＊中田、スピーチ楽しみにしております。よろしくお願い

いたします。 

  ················· 安藤・藤井(秀)・藤井(輝)・平山・ 

細井・勇・石本・金山・木村・ 

喜多・小坂・越賀・久保・松本・ 

森・森本・中井・中島・西村(太) 

小畑・太田・大谷・大海・大矢・ 

齋藤・三田・佐藤・高山・武部・ 

田中・辻井・内堀・渡部・ 

山本(淳)・安田 

 

 

   

 

 

本日の金額         ４４,０００円 

累    計    ２,１１９,１７６円 

 

 

 

 



 

11．スピーチ 

「  ＩＭを終えて  」 

 

中田雄久 会員 

 

穂高産業㈱ 河合宏昭 様 

 

尼崎市歴史博物館職員 辻川 敦 様 

 

尼崎市教育委員会学校教育課 澤田ケイタ 様 

 

 

ロータリーレート 

2023年4月 1ドル＝133円 

 

2022～2023年度 第10回 (4月度) 理事会議事録 

開 催 日 時：2023年4月5日(水) 13：40～15：00     

会 場：ホテルヴィスキオ尼崎 

出 席 者：藤井(秀)・石本・礒田・中井・森本・安田・ 

野村・中田・近・西村(太) 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ：田中・小坂 

欠   席： 平野     ：記録作成者：安田                           

「報告事項」  

・桜の植樹(潮江緑遊公園)の件、許可が出たので4月中に

工事に入ります。 

「協議・審議事項」 

1．今後の例会時のテーブル衝立・マスク着用の有無の件  

アンケート結果を受け、来週より衝立は撤去、マスクは個

人判断とします。 

2．社会奉仕賞について 

推薦者 大槻真佐子様 

   推薦者：礒田クラブ管理運営委員長 

中田委員長、礒田副会長より説明   承認 

3．職場訪問・懇親会について 

   予算書一部修正 懇親会登録料の補助について、懇親

会までを事業として再度案内をすることを前提と

して 承認 

4．6/７(水)夜例会・親睦食事会について 

 家族も参加する例会として開催する。予算書修正の上、

メール配信で確認  予算書修正のうえ 承認 

5. 臨時総会について 

 案件：①クラブ組織 危機管理委員会を設置する件 

5/31に臨時総会を開催。内容は今月中にメール

にて配信します。 

    ②2002年規定審議会に伴う定款・細則の変更 

     来月の理事会に間に合うように内容詰めます。 

その他  

  ・森本SAAより 

   ソンドンRCより5/8に43周年の例会を開催する旨

連絡あり、当クラブの次年度 50 周年にも来ていた

だきたいので森本 SAA、田中ガバナー補佐が参加し

ます。御祝い金として5万円の支出について 承認 

  ・公共イメージ委員会 安田委員長より 

   JR尼崎駅に設置している『尼崎の街道と歴史案内版』

について、老朽化しているため刷新する 

  ことについて説明。5月理事会に上程予定。 

  ・5/14 職業奉仕セミナーが園田学園で開催されます。

入会浅いメンバー中心に参加してほしい 

  ・5/21 6RC ボウリング大会が開催されますので参加

お願いいたします。 

次回理事会開催、５月10日(水)例会終了後 予定 

以 上 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4月17日（月）第43回 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022～23年度 小田南生涯学習プラザ学習ルーム開放事業 

4月17日（月）第43回2022-23年度小田南生涯学習プラザ 

尼崎つばめ学習会、学習ルーム開放事業のご報告です。 

高校生2名、中学生1名、小学生3名、ボランティア教師6名、ロータリアン 6名、尼崎つばめ学習会理事4名の合計22名

の参加となりました。 

 

新年度が始まり、本事業も今日から再スタートできました、 

去年生徒さんとして勉強にきてた中学3年生が 3名無事高校に進学し、報告と引き継ぎ勉強をしに 2名、1名は教わる側か

ら、教える側のボランティアとして教えに来て頂きました、嬉しい限りです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


